
 
 

(IL PROFETA DI DIO) 

 

   Il caro Fratello William Branham è 

stato un profeta mandato da Dio 

(Malachia 4:5-6; Amos 3:7), ed ha portato 

un Messaggio al mondo, affinché il 

popolo del Signore potesse prepararsi 

ad incontrare la seconda Venuta di 

Gesù Cristo (I° Tessalonicesi 4:15-18). Il 

Signore per confermare il suo potente 

ministero lo ha accompagnato con 

segni, prodigi e meraviglie, fino alla 
creazione davanti ai suoi occhi. 

Perché tutto questo? Affinché tu 

ascolti ciò che lo Spirito Santo ha 

detto alle chiese (Apocalisse 3:22), e 

senz’altro ne sarai grandemente 

benedetto. Il Signore vuole preparare 

per il Suo ritorno, ogni cuore che si 

umilia e si arrende a Lui (Isaia 66:2). 

Per questa importante preparazione, 

nelle nostre Chiese ci sono molti 

sermoni predicati dal Fr. Branham, 

vieni pure a prenderli gratuitamente. 
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iL VERO  
 

GIUBILEO 
 

E COME 
 

RICONOSCERLO 

 
 

IL PRESENTE 

TRATTATO NON 

APPARTIENE A 

NESSUN TIPO DI 

ORGANIZZAZIONE O 

CONFESSIONE 

RELIGIOSA, MA SOLO 

A GESÙ CRISTO 

UNICO SIGNORE E 

SALVATORE. 
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IL VERO GIUBILEO E COME 
RICONOSCERLO 

 

 

 

“Il cinquantesimo anno sarà per voi un 
giubileo...”. 

(Levitico 25:11a) 

        
   In questi giorni tutto il mondo e i mass media 
stanno parlando del Giubileo. 
Il papa Francesco ha indetto il Giubileo 
straordinario della Misericordia, quale perdono 
dei peccati per tutti coloro che passeranno per 
la "porta santa" aperta in ogni cattedrale. 
Tutti coloro che vorranno l'assoluzione dei 
peccati commessi, basta fare quindi un 
pellegrinaggio nelle basiliche e chiese 
cattoliche.  
Ora, essendo il Giubileo un parola tratta dalla 
Bibbia, vogliamo vedere all'interno della Parola 
di Dio dove si trova e il suo vero significato per 
poterlo riconoscere. 
Giubileo intende un tempo di "liberazione" per 
tutti coloro che seguono il Signore e la Sua 
Parola. 
Il Signore dice in Levitico 25:10: "Santificherete 
il cinquantesimo anno e proclamerete la 
liberazione nel paese per tutti i suoi abitanti. 
Sarà per voi un Giubileo; ognuno di voi tornerà 
nella sua proprietà e ognuno di voi tornerà nella 
sua famiglia". 
Tale Giubileo veniva attuato ogni 50esimo 
anno, allo scoccare del cinquantesimo anno, 
ogni schiavo poteva essere libero e non doveva 
più servire un padrone gratuitamente. 
Quindi devono passare 49 anni per avere un 
Giubileo nel 50esimo anno, e non ogni 15 o 25 
anni o altre invenzioni praticate nei nostri giorni. 

Se noi ci appelliamo alla Bibbia, dobbiamo 
anche rispettare e seguire quello che il Signore 
ha scritto in Essa. 
Il perdono dei peccati e la liberazione non si 
ottengono passando per una "porta" cosiddetta 
santa, assolutamente. 
Il perdono dei peccati lo si riceve accettando 
Gesù Cristo come personale Salvatore e 
Signore. Sulla croce è morto Gesù Cristo e non 
Padre Pio o la Madonna o un altro santo. 
Allora deduciamo dal Vangelo che soltanto 
passando attraverso il Sangue prezioso di 
Gesù Cristo, posso ottenere la remissione di 
tutti i miei peccati (Colossesi 1:13-14). 
É scritto: "E Pietro a loro: Ravvedetevi e 
ciascuno di voi sia battezzato nel Nome di 
Gesù Cristo, per il perdono dei vostri peccati" 
(Atti 2:38). 
A cosa serve fare pellegrinaggi e sacrifici vari, 
se poi non mi danno nessun risultato, visto che 
sono in netto contrasto con la Parola di Dio? 
Non è meglio per me praticare quello che il 
Signore mi dice nel Vangelo? 
Nel Vangelo ci dice che dobbiamo credere in 
Lui con il nostro cuore, e praticare il battesimo 
biblico per immersione nel nome del Signore 
Gesù Cristo. 
Amico lettore e amica lettrice, in prima persona 
posso testimoniare che ho esperimentato un 
vero Giubileo di Misericordia nella mia vita. 
Quando ho riconosciuto i miei peccati davanti al 
Signore e ho implorato la Sua pietà per la mia 
anima, allora ho potuto sentire e vedere in me 
un cambiamento e un perdono di tutte le mie 
nefandezze.  
Quando il Signore perdona i peccati, si prova 
un tale senso di pace e un sollievo come se un 
pesante fardello fosse stato rimosso. Tale 
perdono è per l'eternità, perché Dio non è 
soggetto a cambiamenti come l'uomo. 
Se anche tu verrai sullo stesso terreno della 
fede, potrai sperimentare gli stessi risultati, 

poiché Gesù Cristo non è cambiato (Ebrei 
13:8). 
Credimi non ti servono pellegrinaggi e fioretti 
per toccare il cuore di Dio, ma è sufficiente un 
vero pentimento, proprio come dice l'apostolo 
Paolo: "Infatti chiunque avrà invocato il Nome 
del Signore sarà salvato (o preservato)" 

(Romani 10:13). Amen e Alleluia! 
Allora sì il Giubileo lo riceverai dentro il tuo 
cuore, come un atto d'amore e di misericordia 
da parte del Signore. 
Ora che sei a conoscenza di tutto questo, non 
vorresti anche tu chiedere misericordia a Dio 
per la tua vita?  
Il Signore ci ha insegnato il Padre nostro, che 
deve essere recitato non in modo meccanico, 
ma con un cuore aperto e tenero e con lacrime 
sincere. 
Tutti i personaggi della Bibbia e i santi del 
passato hanno dovuto fare lo stesso per 
ricevere la misericordia di Dio. 
Se chiamiamo santi coloro che ci hanno 
preceduto, quanto più dovremmo imitare la loro 
fede sperimentando quello che hanno vissuto? 
(Ebrei 13:7) 
Se desideri anche tu ricevere un così 
meraviglioso perdono, chiamaci o scrivici e ne 
parleremo insieme. 
Sappi che questo è di vitale importanza per la 
tua anima come lo è stato per la mia, perché 
siamo tutti uguali davanti agli occhi di Dio. 
Aspettando in un tuo contatto, ti saluto 
fraternamente in Cristo. 
In questo Trattato abbiamo lasciato i nostri 
recapiti telefonici e anche la mail e il sito 
internet per agevolarti. 
 

Che la pace del Signore sia con te. Amen! 


